

XPRESS

Kadin Bukittinggi Gelar Bazar UMKM di Pelataran Jam Gadang

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Aug 27, 2022 - 01:04



Kepala Kadin Kota Bukittinggi beserta Kepala Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Nauli sambangi pedagang dipelataran Jam Gadang

Bukittinggi--Sekitar 60 para pelaku UMKM mengadakan bazar di pelataran Jam Gadang yang di prakarsai oleh Kamar Dagang dan Industri pada Jum'at (26/08).

Seperti yang disampaikan Ketua Kamar Dagang dan Industri (Kadin) kota Bukittinggi Ferdian, bahwa ia merasa terpanggil untuk bersama-sama membangkitkan UMKM Kota Bukittinggi pasca Pandemi.

"Kita harus mempromosikan lagi produk-produk khas Bukittinggi dan usaha-usaha pelaku UMKM Kota Bukittinggi ini dan juga kita kampanyekan bersama, karena pertumbuhan ekonomi Bukittinggi sebagai kota Wisata harus lebih mensejahterakan para pelaku UMKM," ucap Ferdian yang juga pengusaha muda yang sukses.

Lanjut dikatakannya, kami berinisiatif mengadakan acara bazar UMKM ini selama 3(tiga) hari mulai dari hari Jum'at, Sabtu dan Minggu 26- 28 Agustus 2022, serta dibuka mulai pukul 08.00WIB hingga pukul 22.00 WIB.

"Acara tersebut digelar dengan bertujuan agar masyarakat tahu produk-produk khas serta usaha usaha yang selama ini tumbuh tetapi tidak terakomodir atau tidak signifikan," terangnya.

Ia menambahkan, kita berharap ini adalah salah satu wadah untuk menaikkan daya beli masyarakat dan menaikkan daya saing pendapatan kembali untuk para pelaku UMKM kota Bukittinggi.

"Inii suatu titik balik kita untuk maju kota Bukittinggi agar lebih berkembang lagi serta kuat dan tahan terhadap semua guncangan ekonomi di Sumatera Barat maupun di Indonesia ini," imbuh Ketua Kadin.

Untuk diketahui, yang ikut berpartisipasi di dalam bazar UMKM ini adalah para pelaku usaha UMKM di Kota Bukittinggi dan para pelaku-pelaku UMKM dan yang berinovasi terhadap produk khas Bukittinggi.

"Mudah-mudahan ini bisa membangkitkan dan mempromosikan produk-produk UMKM kita," pungkasnya.

Para pedagang yang ikut berpartisipasi dalam bazar ini hanya membayar biaya kebersihan serta keamanan saja dan ini sudah sangat cukup di support oleh Pemerintah Kota Bukittinggi dan kami mewakili UMKM , kami sangat berterimakasih kepada bapak Walikota Bukittinggi bapak Erman Safar yang sangat luar biasa mensupport kami untuk mewujudkan promosi ditempat yang semegah dan sebersejarah ini

Hal senada juga disampaikan Kadis Koperasi UKM dan Perdagangan Kota Bukittinggi Nauli Handayani, dengan adanya bazar UMKM, ia berharap ini akan menjadi stimulan bagi perkembangan dan pertumbuhan ekonomi masyarakat sehingga dengan adanya kegiatan ini masyarakat sebagai pelaku usaha bisa meningkatkan perekonomian masyarakat.

"Harapannya kepada masyarakat kota Bukittinggi Ayuk beramai-ramai ke Jam Gadang dihari Weekend ini," pesan Nauli.

Ia menambahkan, Kita lihat UMKM kita ada yang menjual berbagai macam pakaian khas Bukittinggi serta makanan khas Minang secara menyeluruh.

"Kadin bekerjasama dengan dinas koperasi UKM menggelar acara bazar UMKM

saat ini dipelataran Jam Gadang, dan jika nanti ada yang berminat berjualan dan berpartisipasi untuk ikut bazar ini silahkan bisa menghubungi Kadin kota Bukittinggi," pungkasnya.(Linda).